

Hotline média
079 556 60 00
medias@chuv.ch

Une femme tente de mettre fin à ses jours à l'intérieur du CHUV

Ce matin, une collaboratrice a remarqué une femme, inconnue de nos services, en train de manipuler une corde au 7^{ème} étage de l'hôpital. Face à ce comportement inhabituel, la collaboratrice a aussitôt alerté les professionnels à proximité. Des psychiatres, l'équipe interne de réanimation, la police et les pompiers se sont immédiatement rendus sur les lieux.

Malgré l'intervention rapide et coordonnée de ces différents acteurs, la femme s'est pendue.

Elle est actuellement aux soins intensifs et son état est jugé grave. Deux médecins ont pris des risques importants et fait tout leur possible pour la retenir. L'un d'entre eux est actuellement au bloc opératoire pour une grave blessure aux mains.

Une enquête de police est en cours.